

süc//dacor Pressemitteilung: Schnelles Internet für Beikheim



Beikheim / Coburg den 24.04.2012 - Schnelles Internet für Beikheim. Heute erfolgt der Startschuss.

Das Internet kommt über schnelle Glasfaserverbindungen der SÜC (Städtische Werke Überlandwerke Coburg) nach Beikheim. Die SÜC bläst in die Rohre ihre Glasfaserkabel ein, erstellt die technischen Verteiler (DSLAMs) und koppelt das System mit den Kupferkabeln der Deutschen Telekom AG. Durch den Ausbau wird der Kabelverzweiger durch einen neuen Koppelpunkt erschlossen.

Dabei kommt Very High Speed Digital Subscriber Line (VDSL)2-Technik zum Einsatz. Diese Technik wird auch von der Deutschen Telekom AG in Großstädten genutzt. Sie ist geeignet für hohe Bandbreiten bis zu 50 Mbit/s.

Die neue Breitbandversorgung ist ab dem sofort bereit.

Verträge können bei der süc//dacor GmbH im Coburger Hofbrauhaus, bei der SÜC im SÜCenter und Theaterplatz oder im Internet über www.glasfaser-ins-haus.de (siehe Verfügbarkeitsanfrage/Onlinebestellung) abgeschlossen werden.

Beratung telefonisch unter 09561-749-2222 oder per E-Mail unter info@dacor.de

Interessenten können Ihre bestehende Rufnummer vom derzeitigen Anbieter übernehmen. Wichtig dafür - nicht selbst kündigen! Erstmöglichen Kündigungstermin und Kündigungsfristen beim derzeitigen Anbieter im Vorfeld erfragen. Ein Aussteigen aus laufenden Verträgen ist meist nicht möglich.

Ihre Ansprechpartner:

süc//dacor GmbH, Herr Frank Feihe, Herr Uwe Meyer, 09561 / 749 – 2000

SÜC GmbH, Herr Gerald Kastner, IT/Glasfaser, 09561 / 749 – 1700

SÜC Energie & H2O GmbH, Herr Dietmar Benkert, Strom & Leitungsbau, 09561 / 749 - 1100

süc // dacor GmbH – Am Hofbräuhaus 1 – 96450 Coburg